

学校だより 浅海



2023
7

松山市立浅海小学校
2023.7.3



やさしい子 自ら学ぶ子、最後までがんばる子



校長 宮内 幸泰

先日は、大変お忙しい中、授業を参観していただきありがとうございました。また、引き渡し訓練へのご協力にも感謝いたします。4月から子どもたちの成長の様子をご覧ただけたかと思えます。6月の参観日には、今年度から全学年複式学級となりましたので、複式学級での教科の学習の進め方を見ていただきました。その中で、タブレット端末を活用した授業、学習アシスタントと連携して行っている授業なども見ていただけたかと思えます。複式学級での学習の進め方については、今後も校内で研修を重ね、少人数のよさを生かした個に応じたきめ細かな指導を行い、学力向上に努めていきます。今年度、浅海小学校では、授業のねらいを達成するためにタブレット端末を積極的かつ効果的に活用していきます。家庭学習でもタブレット端末を活用した課題も多くなってくると思いますので、ご協力をお願いいたします。

先日の校長講話で、浅海小学校の児童像「やさしい子、自ら学ぶ子、最後までがんばる子」について話をしました。「やさしい子」は、友達に思いやりをもって接する。「自ら学ぶ子」は、自分で考えて学習をする。「最後までがんばる子」は、苦手なことも挑戦をするなど、子どもたちからたくさんの意見が出されました。この1年、なりたい自分になることを目指して、頑張ってもらいたいと思います。

今年度、浅海小学校は創設150周年を迎えました。現在、代表委員会で150年目にふさわしいスローガンの決定に向けて、子どもたちが話し合いを重ねています。決まりましたら、お知らせをしますので、楽しみにしてください。

プール清掃では、たくさんの地域の方、保護者の方にお手伝いいただき、ありがとうございました。心よりお礼申し上げます。今後も浅海っ子の笑顔が輝く学校教育に取り組んでいきます。ご理解とご協力をお願いいたします。



プール清掃

6月7日プール清掃がありました。3～6年生と保護者・地域の方々が協力して行い、見違えるようにきれいになりました。ご協力いただいた皆様、どうもありがとうございました。12日にプール開きを行い、水泳の学習を頑張っています。



交通安全教室

松山市役所総合交通課・松山西署交通安全協会・地域の交通安全協会の方から、正しい道の歩き方・自転車の乗り方を教えていただきました。教えていただいたことを守って、自分の命・体を守ります。



AOT

ASANAMI ORANGE TIME ～浅海オレンジタイム～



【1・2年生生活科グループ】
貝殻・シーグラス集め、砂浜遊び、生き物探し、ところてん作りをしました。潮の満ち引きに興味を持ち、なぜ起こるのかを調べました。



【釣りグループ】
かごの仕掛けを使っての調査もしました。大きなアナゴが2匹捕れてました。他にも、メバル、ホゴ、ギゾが捕れて、満足気でした。



【生き物・塩グループ】
捕まえてきた生き物について、名前や特徴を調べました。浅海の海水から塩をつくりました。とてもきれいな塩ができました。



【ものづくりグループ】
自分たちで集めた材料を絵生かして、砂絵や石絵、ランプシェードを作りました。



【全校発表会】
それぞれのグループが調べたり、経験したりしたことを発表しました。浅海の海に対する親しみが伝わってくる発表でした。